

緊急事態宣言延長に伴う弊社の方針について（ストレッチ道場）

平素よりストレッチ道場をご利用いただき誠にありがとうございます。

この度の新型コロナウイルス感染症により亡くなられた方々にお悔やみ申し上げると共に、罹患された皆さま、感染拡大により生活に影響を受けられた皆さまに謹んでお見舞い申し上げます。また、感染防止のために日々ご尽力されている医療関係者、行政機関の皆さまに深く感謝申し上げます。

先日、5月6日までの緊急事態宣言が5月31日までの延長が決まり、5月14日の時点で専門家の判断を仰ぎ随時緩和を考えるとの発表がありました。ここ岩手県では、感染確認者がゼロの「感染未確認地域」の状態を維持しているとはいえ、お客様、スタッフの安全確保を第一に考え、ストレッチ道場の一時休業期間を5月14日まで延長することを決めました。

その後の弊社の方針としまして、パートナーストレッチ店は対象職種でないこともあり、5月15日より再開を考えております。営業時間の短縮や出勤スタッフの人数制限、ご予約数の調整などご不便をおかけすることもあるかと思いますが、お客様のご理解とご協力を賜りますよう、引き続き宜しくお願い申し上げます。